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Солдата заменили 
на журавлей

День Победы сольвычегодцы праздно
вали у нового памятника.

Ольга СУВОРОВА

В начале апреля в Сольвычегодске нача
лись работы по ремонту монумента зем
лякам, погибшим в годы Великой Отече
ственной войны. Однако выяснилось, что 
памятник, простоявший в городе более 
40 лет, реставрировать невозможно. Та
кого здесь не ожидали.

Чтобы не оставить в праздник город 
без памятника, руководство МО «Соль
вычегодское» приняло решение об уста
новке нового монумента.

- Мы взяли на себя определенный 
риск, но он оправдан. Если в 70-летний 
юбилей не провести ремонт памятни
ка, то до следующего юбилея он мог бы

«В МО «Сольвычегодское» в 
канун юбилея Победы также 
были отремонтированы па
мятники в Григорово, Паче- 

озерье и Харитоново. На эти цели из
расходовано 235 тысяч рублей.

не достоять, - считает глава поселения 
Андрей Сергеев.

Он пояснил, что первоначально рас
сматривался вариант покупки фигу
ры солдата. Но такое приобретение го
роду не по карману. Стоимость двух
метровой скульптуры около 1 милли
она 200 рублей, половину этой суммы 
нужно оплачивать сразу. Кроме того, 
изготовление фигуры занимает около 
двух месяцев.

- Стали прорабатывать другие ва
рианты, - рассказывает глава поселе
ния. - Остановились на кирпичной сте
не с образом солдата или огня. Но ока
залось, что часть постамента не разби
рается, не берется никакими инстру
ментами. Да и время поджимало, как 
бы вообще без памятника не остаться.

В результате решили остановиться 
на стеле, основным элементом которой 
стали улетающие в небо журавли - сим
вол памяти обо всех погибших на полях 
сражений, символ бессмертия.

- Понятно, что лучше солдата мо
жет быть только солдат. И юбилей По
беды - не время говорить о деньгах, но 
нужно учитывать свои финансовые воз
можности, - считает Андрей Сергеев.

Чтобы найти средства, МО «Сольвы
чегодское» написало несколько проек
тов ТОС. Однако удалось получить все
го 215 тысяч рублей. Этого только-толь- 
ко хватило на покупку и установку па
мятника и благоустройство.

Памятник, по предложению одного 
из депутатов поселения, развернули: 
теперь он смотрит на город. Площадь 
вокруг него благоустроили: вырубили 
деревья, у основания стелы залили бе
тонную площадку. Начали работу по 
созданию аллеи памяти. Деревья и ку
старники для аллеи - клены, спирею и 
губушник - привезли из Архангельска.

Как рассказал Андрей Сергеев, 
эскиз стелы был показан ветеранам, 
проживающим в городе. Те новый па
мятник одобрили.


